



- Rückblick auf das Jubiläum
- Vorschau auf kommende Veranstaltungen
- Bürgerreise nach Louisville

Mainz, im Juli 2017

Liebe Mitglieder und Freunde des FKML!

Am 14. Juni d.J. haben wir auf der Zitadelle Mainz ein schönes, gelungenes **Fest zum 25-jährigen Bestehen** unseres Freundschaftskreises gefeiert. In Anwesenheit von Gästen u.a. aus unserer Partnerstadt Louisville sowie des Ortsvorstehers Altstadt, Herr Dr. Brian Huck, haben sich knapp 50 Mitglieder an einem wunderschönen sonnigen Tag getroffen, um an den Feierlichkeiten teilzunehmen und sich der Geschichte von 25 Jahren FKML zu erinnern. Dazu hatten wir eine Chronik gedruckt und einen Bildervortrag vorbereitet, der wichtige Ereignisse dieser Zeit widerspiegelte und den unsere Ehrenpräsidentin Marie-Luise Karst erinnerungsreich kommentierte. Eindrucksvoll war die musikalische Darbietung des Barbershop Frauenchors unter der Leitung von Frau Silke Wüllner, der seine Songs dankenswerter Weise sehr kreativ auf unsere Geburtstagsfeier ausgerichtet hatte. Der Präsident dankte in seiner Ansprache all den aktiven Mitgliedern, die zum Gelingen der partnerschaftlichen Beziehungen beigetragen haben und er gab der Hoffnung Ausdruck, dass der Verein auch die nächsten 25 Jahre für die Freundschaft mit unserer Partnerstadt und für die Verbundenheit mit den Menschen dort tätig sein kann. Auf unserer Homepage können Sie ein Gruppenfoto und weitere Eindrücke von unserer Feier sehen. Ebenso stehen die Chronik und die Bilder zum Download bereit.

Mit großer Zustimmung wurde von den Anwesenden begrüßt, dass der Vorstand im Sinne der Gemeinnützigkeit des Vereins beschlossen hat, anlässlich des Jubiläums der Stadt Mainz eine Brunnenspende für das Jahr 2017 zukommen zu lassen. Mit unserer Spende konnte der **Entenfängerbrunnen** in der Flachmarktstraße, Ecke Bauerngasse, zum Sprudeln gebracht werden.

Eine Stunde vor der Jubiläumsfeier haben wir an gleicher Stelle die diesjährige **Jahreshauptversammlung** abgehalten, auf der der Rechenschaftsbericht des Präsidenten und des Schatzmeisters vorgetragen und angenommen wurden. Die Entlastung des Vorstands erfolgte ohne Gegenstimme.

Schauen wir auf die **nächsten Termine** (wie immer verbunden mit der Bitte, sich rechtzeitig anzumelden):

- Freitag 22. September, 18 Uhr, Gaststätte „Zum Bürgerhof“, Breite Straße, Gonsenheim – Lesung der Autorin Paula Dreyser aus ihrem Roman „Calling USA“, Eintritt frei
- Dienstag, 17. Oktober, 16 Uhr, Walpodenstr. 1, Mainz – Besichtigung der Goldhand Sektkelerei, Kosten 12€ pro Person
- Freitag, 24. November, 19 Uhr, Restaurant Steins Traube in Finthen – Thanksgiving Dinner, Kosten 22€ pro Person
- Donnerstag, 18. Januar 2018, 19 Uhr, Barocksaal Rathaus Gonsenheim - Neujahrsempfang

Wir planen wieder eine **Bürgerreise nach Louisville** in der 2. Maihälfte 2018. Unser Programm könnte wie folgt aussehen:

- Flug von Frankfurt nach Chicago, dort 3 Übernachtungen, verschiedene Besichtigungen und ein Konzertbesuch beim Chicago Symphony Orchestra.
- Dann geht es weiter mit Minibussen nach Hannibal (1Ü), wo Mark Twain seine Kindheit verbrachte. (Fahrer für die Minibusse gesucht)
- St. Louis heißt die nächste Station, wo wir 2 Tage (2Ü) verbringen.
- Unsere Partnerstadt Louisville, Kentucky, ist das Ziel unserer Reise. Hier wollen wir 5 Tage bleiben, um die Stadt und die nähere und weitere Umgebung kennenzulernen.

Wir rechnen mit Kosten von ca. 2600€ für Flug, Transport im Minibus und Übernachtungen mit Frühstück. Fahren Sie mit uns nach Louisville und melden sich bitte bei uns. Wir können die Reise nur planen, wenn wir einen Überblick über die eventuelle Teilnehmerzahl haben. Darum meine Bitte: lassen Sie uns **umgehend** wissen, ob Sie an der Reise interessiert sind. Eine verbindliche Anmeldung erfolgt dann später.

In der Hoffnung, Sie bei einer unserer Veranstaltungen zu sehen und mit Ihnen nach Louisville zu reisen, verbleiben wir mit herzlichen Grüßen und wünschen einen schönen sonnigen Sommer!

Franz-Josef Wertmann  
Präsident  
✉: wertmann-fkml@web.de  
☎: 06131/473460

Christa Dresbach  
Geschäftsführerin  
✉: cur.dresbach@t-online.de  
☎: 06131/331406

An alle, die den **Rundbrief per Briefpost** bekommen:

Wir stellen Ihnen weiterhin gerne den Rundbrief per Post zu. Es würde uns aber helfen und Kosten sparen, wenn Sie uns eine E-Mail Adresse angeben würden. Außerdem könnten wir Sie über den E-Mail Verteiler aktuell und zeitnah über unsere Veranstaltungen informieren.